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中央委員会を開催しました 
 

 組合で10月に行った要求集約月間プロジェクトから得られた要求重点項目と2006年度の団体交渉の進め方を議案と

して12月19日（火）18時より中央委員会を開催しました。生物資源科学部支部の大島氏を議長とし，15名（25名中）

の中央委員が参加しました。松本書記長より重点要求項目と団体交渉の進め方について説明があった後，2つの議案に

ついて議論しました。中央委員およびオブザーバーからの意見により以下の項目について修正・追加し，2つの議案は

承認されました。 

 今回の中央委員会で承認された重点項目と進め方により，今年度の団体交渉を行っていきます。皆様ご協力お願いい

たします。 

 

（修正点） 

1.4 について 
（修正前）教職調整額を新設し，教員の賃金を引き上げること． 

（修正後）大学教員に対しても教職調整額を新設し，教員の賃金を引き上げること． 

 

（追加） 

 7.2.3 として 

  職場におけるあらゆるハラスメントの発生を防止すること。またハラスメントが発生した際の対応を適切に行うこ

と。 

1. ハラスメント防止規定を整備し，発生時に組織的に対応できるようにすること。 
2. セクシャル・ハラスメント防止規定の点検・修正を，現場で対応している相談員の意見を踏まえて行うこと。 
3. 法人化以後ほとんど行われていない，あらゆるハラスメントの発生を防止するための意識啓発活動を行うこと。 
4. 法人化以後ほとんど行われていない，セクシャル・ハラスメント相談員に対する研修会を行うこと。 
 

  

 

 

全大教青年部学習会参加記 
 

１２月２日に東京で行われた全大教青年部学習会にオブザーバーとして参加しました。 

学習会の講師で麻生和彦さんが言われた「まず集まろう」，そして「話をしよう」という言葉が強く印象に残ってい

ます。普通は「話をする」ために「集まる」ですよね？停滞していた青年部の活動が「そうだ，京都に行こう」の掛け

声により，再び活動が盛り返したそうです。「集まって」そして「話をする」。人が集まることが大きなパワーを生み

出すきっかけになるということを，改めて感じました。 

（職員支部 近藤氏） 

 

 

 

 

 

島根大学職員組合

全大教

くくみみああいいニニュューースス  



高等教育関連 7 団体主催の 

教育基本法改悪反対共同国会行動（全大教）に参加しました 
 

12月7日に，全大教を含む高等教育関連7団体主催の国会行動があり，参加してきました。当日は，参議院教育基本

法特別委員会の「いじめ問題」に関する集中審議があり，それを傍聴するとともに，特別委員会の委員に拙速な審議打

切，採決は避けるよう要請行動を行いました。 

委員会では，民主党桜井充議員が文科大臣の不十分な認識を引き出す質問をしていましたが，国民新党はなれあい，

共産党は紋切り，社民党は抽象的で，それぞれあまり効果的でないように感じました。総じて，改正教育基本法案がど

う問題であるのか十分主張できていないもどかしさを感じました。ああした国会で教育の基本が規定されていくとは・・・ 

国会前は多くの地方から改正反対を主張するために集まった人々でごった返していました。委員会室の傍聴も満席で，

何度も入れ替えで，ほんの一部を聞けるだけ，あとはテレビ傍聴でした。今回の問題が広く国民に共有されているとは

言えない中，事態を憂慮する人が多数いることを実感しました。 

(全大教中央執行委員，書記次長 長山) 

 

 

教研集会・大忘年会は今週金曜日です！！ 
 前回のニュースでもお知らせしましたが，以下の日程で教研集会と大忘年会が開催されます。多数の皆様の参加をお

待ちしております。 

平成18年度島根大学職員組合教研集会 

 テーマ：「法人化後3年を迎えて －要求集約アンケートからみえる問題点－」 

 日 時：１２月２２日（金）１８：００～２０：００ 

 場 所：大学会館 集会室３＆４ 

 内 容：１：中央執行委員会からの挨拶とテーマ設定の説明（5分程度） 

     ２：テーマに沿って、各支部・専門部からの発表（各15分以内） 

     ３：総合討論 

 

組合大忘年会 

日 時：12月22日（金）20:00～（教研集会終了後） 

場 所：酔虎伝（すいこでん），会 費：1,000円 

 

 

2006年度中央執行委員会 活動だより（1２/７～12/１９） 
12/7 ：教育基本法改悪反対共同国会行動（全大教）への参加（長山書記次長） 

12/19：中央委員会 

第13回中央執行委員会 

 

                         ブルーベリーも紅葉します↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カラー版はホームページ（http:// www.sula0043.soc.shimane-u.ac.jp/kumiai/kumiai.html）に掲載します。 

農場だより 

 今年は暖冬と言いながらも徐々に寒くなってきましたね。

今週初めには雪が降る予報も出ていましたので，慌ててタイ

ヤ交換をされた方も多いのではないでしょうか。 

農場でも冬支度が始まっています。写真はブルーベリーの

木の枝吊りをしている様子です。これは，雪，特に2月下旬

から 3月上旬の重たい雪の重みで枝が折れてしまわないよ

うにするためです。農場にブルーベリーでは5年前から枝吊

りが行われています。年内ですべてのブルーベリーの枝を紐

で吊る予定です。 


